

## Les accords musicaux par Régis Bonnefon

Régis a acheté une série de cloches. Chaque cloche fait une note de musique. Les enfants aiment beaucoup manipuler les cloches. On peut les secouer ou appuyer sur un bouton sur le manche de la cloche pour faire la note. Ils travaillent sur la chanson de Philippe Katerine « la musique », et doivent reproduire les accords au moment où le chanteur les nomme dans sa chanson. Chaque enfant se voit attribuer une note et apprend à faire sonner sa cloche quand c'est le moment. Régis est comme un chef d'orchestre et donne un signal aux enfants pour les aider. Au début du spectacle, chacun présente sa cloche et sa note de musique.

